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Sprockhövel, 11.02.2020 
 
Antrag der SPD Fraktion für die Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, 
Denkmalschutz und Wirtschaftsförderung am 02. März 2020 
 
Sehr geehrter Herr Winkelmann, sehr geehrter Herr Sonnenschein, 
 
die SPD-Fraktion bittet folgende Anträge auf die Tagesordnung für die im Betreff genannten 
Sitzung zu nehmen: 
 

1. Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob es für den Bereich zwischen 
Mittelstrasse/Abzweig Gevelsberger Straße und Mittelstrasse/Abzweig Schwelmer Straße 
Möglichkeiten und Maßnahmen zur Reduzierung des Durchgangsverkehres geben könnte. 
Es sollen ausdrücklich auch der Neubau einer Umgehungstrasse geprüft werden.  

2. Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob für den genannten Bereich zusätzliche 
Parkplätze, insbesondere für Langzeitparkende bereitgestellt werden könnten und/oder 
durch geeignete Parkleitsysteme der Parkplatzbestand einer optimierten Nutzung zugeführt 
könnten.  

 
Begründung 
 
Vor dem Hintergrund einer erheblichen verkehrlichen Belastung der Mittelstraße durch den 
Durchgangsverkehr und den vielfach beklagten knappen Parkraum ist der Bestand des 
Einzelhandels in seiner Existenz beeinträchtigt. Die Kundschaft formuliert die Erwartung, den 
Einzelhandel einerseits mit dem Pkw erreichen zu wollen, andererseits wird durch die erhebliche 
verkehrliche Belastung die unzureichende Aufenthaltsqualität in diesem Bereich beklagt. 
Auch wenn zu erwarten ist, dass die Umsetzung des Integrierten Handlungskonzeptes für 
Haßlinghausen erhebliche Verbesserungen hinsichtlich der räumlichen Gestaltung und damit der 
Aufenthaltsqualität zeitigen wird, wird die derzeitige Belastung durch den Durchgangsverkehr auf 
der Mittelstrasse in ihrer Funktion als Landesstrasse bleiben.  
Daher ist es aus Sicht der SPD Fraktion sinnvoll zu prüfen, ob es realistische Möglichkeiten der 
Umfahrung dieses Bereiches für den Durchgangsverkehr geben könnte, die die Verkehrslast 
signifikant reduziert.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Wolfram Junge 
Fraktionsvorsitzender 
 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Sprockhövel 

An  
Herrn BM Winkelmann 
Herrn V. Sonnenschein, Ausschussvorsitzender 

 

 


